

Pressemeldung

September 2015

Azubi-Event bei Armaturenhersteller AS-Schneider: Besonderer Einstieg ins Berufsleben:

Teamarbeit im Baumwipfel

Nordheim – 15. September 2015 – Klettern, Grillen, Segway-Touren und Bogenschießen. Beim Armaturenhersteller AS-Schneider wurden die neuen Auszubildenden und Dualen Studenten auf besondere Art willkommen geheißen: Bereits zum zweiten Mal fand ein Azubi-Event statt.

Die ersten Tage in der Arbeitswelt, als "Neuling" im Unternehmen, in fremder Umgebung – der Wechsel von Schule zu Betrieb ist nicht einfach. Um den Jugendlichen zu helfen, rasch als Team zusammenzufinden und sich als wertgeschätzter Teil der AS-Schneider-Familie fühlen zu können, hat das Nordheimer Traditionsunternehmen den AS-Schneider Azubi-Event ins Leben gerufen. Zwei erlebnisintensive Tage verbrachten die neuen Azubis und Studenten mit ihren Betreuern in Karlsruhe und Illingen.

Frühmorgens am Freitag, 11. September ging es los: Zuerst traf sich die Gruppe im Unternehmen zur kurzen Vorstellungsrunde. Es gab Informationen zu allgemeinen Themen wie beispielsweise dem richtigen Verhalten bei Krankheit. Und das Kennenlernen des persönlichen "Patens" stand auf dem Programm: Zum Ausbildungskonzept von AS-Schneider gehört es, dass jeder Azubi und Duale Student sich einen erfahrenen Mitarbeiter aussuchen darf, der ihm in den ersten Wochen zur Seite steht.

Mit drei Kleinbussen und einem Pkw ging es dann zuerst nach Karlsruhe, in ein Camp mit Kotas, traditionellen Grillhütten, die extra aus Finnland eingeflogen worden waren. Dann standen Segway-Touren, Bogen- und Luftgewehrschießen auf dem Programm. Am Abend ging es zur Jugendherberge mitten ins Stadtzentrum, wo an diesem Tag

Pressemeldung

September 2015

Stadtfest gefeiert wurde und die Nordheimer kräftig mitfeierten – die Nacht war kurz.

Am nächsten Morgen fuhr man zum Kletterwald nach Illingen. Hier hatte der Firmennachwuchs die Auswahl zwischen Parcours für Anfänger bis Experten, die allein oder im Team bewältigt werden konnten. Es galt, von Baumwipfel zu Baumwipfel über Seile zu balancieren oder über einen See zu gleiten. Highlight war ein 12 Meter hoher "Basejump", bei dem sich die Kletterer aus 12 Meter Höhe fallen lassen mussten.

Müde, aber sehr zufrieden und als Team zusammengewachsen trat die Gruppe die Heimfahrt nach Nordheim an.

Umfang: 2.264 Zeichen inklusive Leerzeichen

Bildunterschrift:



Bild: Die Azubis von AS-Schneider auf Erlebnis- und Kennenlerntour in Karlsruhe und Illingen.

Bilder von: Armaturenfabrik Franz Schneider

Pressemeldung

September 2015

Über AS-Schneider

Mit über 350 Mitarbeitern zählt AS-Schneider zu den weltweit führenden Herstellern von Industriearmaturen für die Mess- und Regeltechnik. Im Marktsegment der Ventile für Großdieselmotoren, agiert AS-Schneider als Weltmarktführer. Das Unternehmen hat Tochtergesellschaften in Rumänien, Singapur, Dubai und in Houston/Texas. Hinzu kommen Partner- und Vertriebsbüros, die sich in mehr als 20 Ländern um die Wünsche und Anforderungen der Kunden kümmern.

Pressekontakt:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Anastassija Kinstler - Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160
a.kinstler@as-schneider.com, www.as-schneider.com